



**DISTURBIOS.** Ramallah, Franja de Gaza, enero 24. — Soldados israelitas capturan a manifestantes que provocan disturbios. Las protestas se han intensificado en esta región. (Cable-foto AP).

## Traficantes de Menores Capturados en Guatemala

GUATEMALA, enero 24 (EFE). — Una pareja de israelíes fue capturada junto a dos abogados y un pediatra guatemaltecos, acusados de "tráfico ilegal de menores", supuestamente para venderlos a laboratorios experimentales de Israel y Estados Unidos.

La Sección de Inteligencia y Narcóticos (SIN), de la Guardia de Hacienda (rural) de Guatemala, informa hoy en un comunicado que, además de la captura de los implicados, "se logró rescatar a siete menores, seis niños y una niña, que estaban a punto de ser sacados del país".

Los detenidos son los esposos José Luis y Michal Roitman, de origen israelí, y los guatemaltecos Rodolfo Rivera Bosch, Carlos René González (abogados) y, Joaquín Kachler (pediatra), así como varias mujeres encargadas de lactar y cuidar a los ni-

ños.

La SIN indica que "esta banda compraba los niños en 50 quetzales (20 dólares) y los enviaba a laboratorios para ser utilizados en trasplantes de órganos por lo que recibían hasta, 75 mil dólares por cada menor exportado".

Las edades de los menores rescatados de la casa-cuna clandestina, ubicada en Piedra Parada, Santa Catarina Pinula, 15 kilómetros al oriente de la capital, oscilan entre 11 días y 4 meses de nacidos.

El año pasado, al descubrirse varias casas-cuna operadas por traficantes de menores, hubo también versiones de que los infantes eran enviados como "materia prima para la industria del perfume" y como "proveedores de órganos", pero el extremo no se confirmó.

### Solteras Maduritas para Jóvenes de 20 Años

NUEVA YORK, enero 24 (EFE). — El simple hecho de que en 1963 nacieran menos niños varones en Estados Unidos que en 1960, parece estar complicando la existencia a más de un jovencito veinteañero y una solitaria treintañera.

Según un estudio del sociólogo Neil Bennett de la Universidad de Yale, a ninguno de estos dos grupos les resulta fácil encontrar pareja por la "manía" que tienen las mujeres de preferirlos mayores que ellas y los

—Favor pase a la página 46.

## SELA Implanta Sistema de Información Comercial

CARACAS, enero 24 (UPI). — Más de 50 delegados de 22 países miembros del Sistema Económico Latinoamericano (SELA) se reunirán desde hoy en esta capital para definir los detalles de la implantación del sistema regional de información comercial.

El Secretario Permanente del SELA, Carlos Pérez del Castillo, instalará la reunión, en el marco de la Primera Asamblea Plenaria del Programa Latinoamericano y del Caribe de Información Comercial y de Apoyo al Comercio

—Favor pase a la página 51.

## Jefes de Pentágono Apoyan Equilibrio Militar Europeo

WASHINGTON, enero 24 (EFE). — Altos jefes del Pentágono apoyan un plan que pretende mantener el equilibrio militar en Europa, una vez entre en vigor el tratado para eliminar los misiles nucleares de alcance intermedio en el continente, informaron hoy fuentes gubernamentales de Estados Unidos.

El plan de "estrategias competitivas" fue concebido en 1987, ante la inminencia de un acuerdo norteamericano con la Unión Soviética sobre los denominados "euromisiles", se-

—Favor pase a la página 68.

## Sandinistas Advierten de Permisos para Marchas

MANAGUA, enero 24 (EFE). — El gobierno nicaraguense advirtió hoy a sus opositores que toda manifestación pública, para poder efectuarse, necesita permiso previo de la policía, a pesar de que ha sido levantado el estado de emergencia nacional.

suspensión del estado de excepción, prorrogados en los últimos seis años, "no invalida estas facultades (de exigir el permiso) de la policía ni los deberes de los interesados (en realizar las manifestaciones) para tales efectos".

—Favor pase a la página 33.

## "Contras" Piden Aplazar Ayuda E.U. por 30 Días

SAN JOSE, enero 24 (AP). — Los dirigentes de la Resistencia Nicaraguense han endurecido su posición negociadora con vistas a las conversaciones de paz de la semana entrante con enviados del gobierno de Managua, al tiempo que han indicado la conveniencia de un aplazamiento de la ayuda bélica norteamericana.

Los seis directores de la Resistencia —una organización que agrupa a las diversas facciones rebeldes anti-sandinistas— dijeron que toda ayuda militar norteamericana "sea puesta en reserva por un período de 30 días" mientras procuran una solución política a su guerra contra los sandinistas.

Al mismo tiempo, los dirigentes rebeldes propusieron nuevamente que todo tipo de conversación de paz entre

ellos y el gobierno también incluya a representantes de la Coordinadora Democrática Nicaraguense, que agrupa a partidos políticos, asociaciones gremiales y comerciales opuestas al sandinismo en Nicaragua.

El vocero de la Resistencia, Bosco Matamoros, dijo que los directores del grupo no propondrían formalmente el plan de reserva a Washington, sino que lo ofrecerían como una "sugerencia para incrementar las perspectivas de éxito en las negociaciones".

Entretanto, uno de los directores de la organización, Pedro Joaquín Chamorro, reconoció que su posición negociadora en las conversaciones anunciadas para el jueves y el viernes, será "más dura, un poquito más dura".



**TRIUNFA.** Beverly Hills, California, enero 24 (AP). — El italiano Bernardo Bertolucci ganó el Globo de Oro por su película "El Último Emperador" otorgado por cronistas extranjeros. (Cable-foto AP).

## Mal Editado Libro de Rubén Darío en Nicaragua

MANAGUA, enero 24 (EFE). — Una edición de 30 mil ejemplares del libro "Azul", del poeta nicaraguense Rubén Darío, fue publicada por el Ministerio de Cultura de este país con 70 errores, se informó hoy.

Una emisora de Managua dijo que el libro, editado a un costo de 80 millones de córdobas (4

—Favor pase a la página 33.

## Nace Bebé con Dos Caras en E.U.

MIAMI, EE.UU., enero 24 (AP). — Un bebé nació con una gran cabeza y dos rostros separados en lo que se considera una variedad extremadamente rara de gemelos siameses, dijo un médico encargado del cuidado del niño.

El infante tiene un cerebro, pero escaso tejido y fluido cerebral, dijo Charles Bauer, subdirector del pabellón de infantes del hospital Jackson Memorial, donde el bebé nació el viernes.

"Se trata de un fenómeno muy raro e inusitado", dijo Bauer.

El bebé tiene una cabeza anormalmente grande y dos rostros que miran en dos direcciones a la vez. Tiene dos pares de ojos, dos narices y dos bocas, dijo Bauer.

Funcionarios del hospital no identificaron al bebé, pero dijeron que estaba respirando por

—Favor pase a la página 51.

## Resumen mundial



### Chirac Inicia Preparativos para Campaña Electoral

PARIS, enero 24 (EFE). — El primer ministro francés, Jacques Chirac, renunció hoy temporalmente a la presidencia de su partido, el RPR (Agrupación Para la República), para poder preparar las elecciones presidenciales.

Chirac anunció oficialmente su candidatura a estas elecciones el sábado 16 de enero y después afirmó que abandonaría la presidencia de su movimiento para realizar su campaña.

La renuncia provisional fue aceptada por el congreso extraordinario del RPR que reunido hoy en Bourget, cercanías de París, aprobó tres mociones de cara a las elecciones presidenciales de abril y mayo.

### 90 Muertos y 66 Heridos en Accidente Ferroviario en China

PEKIN, enero 24 (EFE). — Al menos 90 personas resultaron muertas y otras 66 gravemente heridas hoy en un accidente ferroviario en el sudoeste de China, informó la agencia oficial Xinhua.

El accidente ocurrió a la 1:35 hora local (05:35 gmt), cuando el tren expreso de Kunming a

—Favor pase a la página 68.



**LOGRA EMIGRAR.** Viena, Austria, enero 24. — El judío soviético Alexander Lerner, de 74 años, se reúne con su hija Sonia Levin, de 38, en el aeropuerto Schwechat. Lerner logró autorización para salir de Rusia, tras 16 años de esfuerzos. (Cable-foto AP).